
REQUERIMENTO N° 937/06 
De Informações 

 
“Sobre a vacinação anti-rábica no 
nosso município”. 

 

  Considerando-se que, a raiva é uma doença infecciosa aguda 
e mortal, transmitida aos mamíferos, inclusive ao homem, através da 
mordida, arranhão ou lambedura de cães, gatos ou morcegos, 
contaminados pelo vírus rábico; 

  Considerando-se que, o cão é o principal transmissor da 
raiva em regiões urbanas, e 

  Considerando-se ainda que, para que possamos manter essa 
situação de controle, é fundamental que a população colabore levando 
seus animais para serem vacinados, e com isso, prevenir a ocorrência de 
raiva animal, evitando que pessoas possam ser contaminadas com o vírus 
da raiva, 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1. Neste ano de 2006 foi realizada a campanha de vacinação anti-rábica. 
Quais os tipos de animais que foram vacinados? 
 
2. A campanha atingiu o objetivo? 
 
3. Os animais que são abandonados nas ruas foram recolhidos e também 
vacinados? 
 
4. Se a resposta do item 3 for negativa, quais as medidas tomadas no caso 
desses animais morderem algum munícipe? 
 
5. O que pode ser feito para que a população tenha segurança? 
 
6. Outras informações pertinentes. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de outubro de 2006. 
 

 
ADEMIR JOSÉ DA SILVA 

- Vereador - 


